

札幌静修高校在校生ならびに保護者の皆様へ

生徒の皆さんの顔をゆっくり見られないまま休校となり、2週間が過ぎようとしています。新入生の皆さんは特にそうでしょうが、2・3年生の皆さんもそれぞれたくさんの不安や心配を持って日々を過ごしていることと思います。静修高校の先生たちも全員、みなさんに会いたい、不安や心配を取り除いてあげたい、一緒に笑って、学んで、コミュニケーションを取りたいと願い、そんな普通の生活が1日も早く戻ってくることを祈っています。

日常生活を普通に送れるようになるためには、皆さんが「3密」を避ける行動を取り、絶対に軽率なまねをしないようにすることが何よりも重要です。家にばかりいると煮詰まってしまうこともあるかとは思いますが、今が我慢のしどころ、一番大切な時期です。外に出たい気持ち、友人に会いたい気持ちをぐっとこらえて、自分のため、自分の大事な人のため、自分に関わる全ての人のために、**STAY HOME**を厳守してほしいと思います。一人の気持ちの緩みが多く感染拡大につながることを胸に刻み、率先して「命を守る」行動を取って下さい。そして「命を守る」ために昼夜を分かたずに働いている人への感謝と敬意の心を持ち、新型コロナウイルスに感染した方たちの回復を祈る思いやりの気持ちを忘れずに過ごしてほしいと、心から願っています。

みなさんには休校中も勉強する気持ちを持ち続け、向上心を持って学習に取りくんでもらいたいと思い、学習課題を配付させてもらいました。この課題については休校開けの5月7日(木)以降に提出もしくはチェックを行い、内容についての解説と解答をしていくこととなりますので、引き続きしっかりと取り組んで下さい。

静修高校では、**STAY HOME** 励行中の静修生に向けて、先生方からのメッセージや保護者の方々へのお願い、配付した課題に関する教科担任からの補足説明などを順を追って配信させていただくことにしました。5月7日以降の時程など、重要な連絡も含まれますので、生徒のみなさんはこの休校中、定期的に学校 HP や Classi、一斉メールなどをチェックして、学校からの連絡を見逃さないようにしてください。

静修高校はいつも、いつでも生徒のみなさんのことを思い、心と体の健康を願っています。元気で再会できる日まで、心一つに頑張りましょう！